

KIRCHLICHER BEZIRK DES AMTES
THUN

Bezirkstag neu alljährlich am 1. September-Sonntag

Der bisher alle zwei Jahre im Frühling angebotene Bezirkstag wird neu auf den ersten September-Sonntag verlegt und jährlich durchgeführt. 2011 findet er in Sigriswil statt.

Die ordentliche Versammlung des Kirchlichen Bezirks des Amtes Thun hat am 9. November der Verlegung des Bezirkstages auf den ersten September-Sonntag und dem neu jährlichen Rhythmus grossmehrheitlich zugestimmt. Der nächste Bezirkstag findet folglich am 4. September 2011 in Sigriswil statt.

Die 43 anwesenden Abgeordneten verabschiedeten ausserdem einstimmig das Budget 2011, welches bei einem Aufwand von Fr. 490'150 und einem Ertrag von Fr. 422'370 einen Aufwandüberschuss von Fr. 67'780 vorsieht.

18 Abgeordnete still in die Kirchensynode gewählt

Im Wahlkreis Thun wurden 18 Abgeordnete still in die evangelisch-reformierte Kirchensynode gewählt. Es sind dies: Vreni Habegger-Wenger, Zwieselberg; Liselotte Rufer, Blumenstein; Annamaria Schenk, Homberg; Susanna Eggimann, Süderen; Tina Straubhaar, Heimberg; Liselotte Aebischer, Hilterfingen; Matthias Krähenbühl, Unterlangenegg; Kurt Rüfenacht, Sigriswil; Eduard Fuhrer, Steffisburg; Markus Lemp, Thierachern; Hans Weber, Goldiwil; Hans-Peter Walker, Thun; Barbara Zürcher, Signau; Margrit Schwander, Thun; Silvia Junger, Thun; Heidi Haas, Thun; Willy Bühler, Thun; Andreas Lüscher, Thun.

Weitere Informationen zum Kirchlichen Bezirk des Amtes Thun: www.refamtthun.ch

Medieninformation, 10.11.2010